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orresponde a la primera etapa del plan 
financiero a cinco años”, explicó la compañía 
en un comunicado, delinenado su “nueva 

por USS 60 
millones para desarrollo 
de nuevos negocios 

POR MARTÍN BAEZA 

Los accionistas de Grupo Patio 

aprobaron el aumento de capital por 

US$ 60 millones (UF1,5 millones) en 

DIARIO FINANCIERO / MARTES 24 DE JUNIO DE 2025 

una junta extraordinaria realizada 

este lunes. 

“Este aporte de capital corres- 

ponde a la primera etapa del plan 

financiero a cinco años aprobado 

por la mesa directiva de la com- 

pañía, en línea con la estrategia 

de crecimiento definida por la 

nueva administración”, señaló la 

gestora de activos inmobiliarios en 

un comunicado de prensa. “Esta se 

focalizará en las áreas de negocios 

más relevantes de la empresa, que 

son la comercial (centros comercia= 

les vecinales y outlets), la industrial 

y de oficinas”. 

Cabe recordar que, tras la salida 

de los fundadores de la compañía, 

la familia Jalaff -en medio de la 

polémica del caso Factop-Audio en 

la cual están directamente involu- 

crados-, los principales accionistas 

de Patio son las hermanas Paola y 

Gabriela Luksic, Eduardo Elberg y 

Guillermo Harding. 

Asimismo, para esta “nueva era” 

de la firma, la administración quedó 

liderada por Jaime Munita como 

gerente general, ejecutivo que 

antes ocupaba la misma posición 

en AFP Capital. 

En el comunicado enviado por 

la empresa, Munita señaló que 

los recursos de la operación serán 

destinados “integramente” al desa- 

rrollo de nuevos activos, sobre todo 

de carácter comercial e industrial, 

asícomo a la ampliación de activos 

existentes. 

“Mientras cerrábamos con éxito 

el proceso de refinanciamiento de 

pasivos -mediante emisiones de 

bonos en Chile y Perú, además de 

un crédito sindicado-, avanzamos 

de forma paralela en nuestro plan 

de desarrollo. Esto incluye el for- 

talecimiento del modelo de fondos, 

con un reciente lanzamiento junto a 

Capital Advisors, y la incorporación 

de inversión 100% directa. Todo ello 

refleja de manera clara el respaldo 

y la confianza de los accionistas de 

Grupo Patio en esta nueva etapa, 

ES LA VALORACIÓN DE LOS ACTIVOS 

BAJO GESTIÓN DEL GRUPO. 

como también en la confianza del 

mercado”, detalló el gerente. 

Para el aumento de capital -aclaró 

Patio-, la valorización consideró 

el mismo precio por acción que se 

ocupó en diciembre de 2023 para 

una operación de las mismas ca- 

racterísticas, que equivale a UF 8,5 

millones (unos US$ 350 millones) 

antes de materializar el aumento y 

de UF10 millones(USS 414 millones) 

una vez realizada la operación. 

La empresa agregó que los re- 

cursos obtenidos con el aumento 

de capital serán destinados a la 

inversión en el “Fondo de Inversión 

Capital Advisors Patio Desarrollo 

Centros Comerciales II”, a lacons- 

trucción de un nuevo outlet en La 

Calera (cuyas obras comenzaron 

recientemente) y a la segunda etapa 

de Patio Outlet La Fábrica, en la 

comuna de San Joaquín, además 

de varias ampliaciones de centros 

comerciales vecinales que actual- 

mente opera la compañía. 

Grupo Patio administra más de 

150 inmuebles valorizados en torno 

a US$ 3 mil millones, con foco en 

segmentos como strip centers y 

outlets. 

“A través de desarrollos propios o 

en calidad de administrador, Grupo 

Patio participa en las categorías 

de renta inmobiliaria de activos 

comerciales, industriales, bodegas 

y oficinas clase A en Chile, Perú, 

México, Estados Unidos y España”, 

se autodescribe la compañía. 

  

un ciclo profesional”: 

  

La plana directiva de Masisa 

vivió la salida de un histórico. 

La compañía informó que 

el abogado Jorge Carey (82) 

presentó formalmente su 

renuncia al cargo de director, 

poniendo fin a una trayectoria 

de más de dos décadas en la 
gestión de la firma ligada al 

sector maderero. 

Según indicó la empre- 

sa, “su decisión responde 

exclusivamente a motivos 

| a] 

Ml La compañía 
ligada al sector 
maderero indicó 
que la salida 
del destacado 
abogado se debe 
“exclusivamente 
a motivos 
personales”. 

dijo Masisa. 

en abril de 2004  haformado parte de diversos 

y, en los últimos directorios de empresas de 

años, ocupóelcargo distintas industrias, como 

de vicepresidente. — servicios financieros, minería 

Durante superma- y materiales. 

nencia, jugó un rol En su extensa carrera, al- 

clave en distintas gunas delas áreas de práctica 

etapas del desarro- enque destaca fue en fusiones 

llo dela compañía, y adquisiciones y el arbitraje. 

En este último ámbito, ha 

Destacado abo- sido conciliador del Centro 

gado de la Ponti- Internacional de Arreglo de 

ficia Universidad — Diferencias Relativas a Inver- 

  

personales y al cierre de un celebrará durante el primer Católica de Chile y  siones(Ciadi)en Washington 
Jorge Carey jugó un rol 

  

ciclo profesional”. Su salida cuatrimestre de 2026. | clave en el desarrollo de la. masteren Derecho  D.C., designado porelGobierno 

se materializó el pasado 18 “Queremos agradecer a estrategia de la forestal. por la Universidad  deChile. También es miembro 
de junio y la renovación del Jorge por el compromiso, la de Nueva York  delpaneldeárbitros, Centro de 

directorio se llevará a cabo rigurosidad profesional yla de dos décadas. Su mirada valoramos sinceramente”,  (NYU), Jorge Carey es socio Arbitraje y Mediación (CAM), 

en la próxima junta ordi- confianza con la que contri- estratégica y su calidad hu- destacó la compañía. y presidente honorario del de la Cámara de Comercio de 

naria de accionistas, que se  buyó a Masisa durante más mana dejaron una huella que Careyingresó al directorio  estudiojurídico Carey y Cía.,y Santiago.
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